

UCAH
**Bajan
el nivel
riesgo a
“AAFC3
(mex)”**

Fitch Ratings modificó la calificación como Administrador Primario de Activos Financieros de Crédito a la Unión de Crédito Agrícola de Huatabampo (UCAH) a “AAFC3(mex)” desde “AAFC3+(mex)”.

La calificación se fundamenta en la estabilidad de sus operaciones y en su mecanismo cerrado de cobro que permite tener una cartera vencida nula. Sin embargo, la calificación se modifica por la falta de un programa de capacitación y la relativa elevada concentración en 15 de sus acreditados.

En junio pasado, su cartera total es de 117.4 millones de pesos.

(Redacción)